

DIARIO DE VALLADOLID

El Ayuntamiento da luz verde a la ampliación de los centros de salud de Parque Alameda-Covaresa y Arturo Eyries

Se modernizarán ambas instalaciones, en Covaresa se sumarán seis consultas y en Arturo Eyries, otras diez



Exterior del Centro de Salud Parque Alameda-Covaresa JUAN GARCÍA

Raúl Ruano

Valladolid

[07.01.2026 | 11:55](#)

Actualizado: 07.01.2026 | 11:55

El Ayuntamiento de Valladolid da luz verde a la [ampliación de los centros sanitarios de Parque Alameda-Covaresa](#) y de Arturo Eyries. En total, las reformas permitirán ampliar a 16 nuevas consultas, tras recibir las respectivas licencias municipales de proyecto básico y de ejecución, para "reforzar la atención sanitaria, modernizar las instalaciones y adaptarlas a las necesidades actuales y futuras de los usuarios".

El acuerdo alcanzado en la Junta de Gobierno aprobó, según se recoge en una nota de prensa, ambas licencias solicitadas por la Gerencia de Salud de las Áreas de Valladolid. Así, el centro de Parque Alameda-Covaresa se ampliará, dentro de la propia parcela del centro, por donde ahora se encuentra un parking y añadirá 295

metros cuadrados de superficie construida, en la primera planta se añadirán 278 metros cuadrados y en la planta baja, 16 metros cuadrados.

Esta modificación permitirá sumar seis nuevas consultas en la primera planta y también mejorará la dotación de aseos para los usuarios. Este proyecto de expansión del centro de salud se integra en el actual edificio del 2005, se respetará su diseño original así como la zona ajardinada central a la que se abren las consultas. "Las obras se programarán de manera que se minimicen las molestias a los usuarios, garantizando en todo momento la continuidad del servicio sanitario", asegura el consistorio.

En lo que respecta al centro de salud de Arturo Eyries, la intervención afectará a 360 metros cuadrados de la primera planta del ala suroeste del edificio. Las obras contemplan una redistribución de las consultas y de los aseos, una renovación de las instalaciones y una nueva escalera de emergencia exterior para adaptar el espacio a nuevos usos asistenciales.

Con esta ampliación se sumarán diez nuevas consultas con sus salas de espera, pasillos y aseos. Todo ello "bajo un planteamiento flexible que facilite su adaptación a diferentes especialidades médicas en el futuro".

El Ayuntamiento señala que estos trabajos también incluyen mejoras orientadas "a una reducción significativa de la demanda energética, mediante la modernización de las instalaciones y del propio edificio, contribuyendo así a una mayor eficiencia y sostenibilidad de las infraestructuras sanitarias".